



# 11月定例会の私の一般質問の日程が決まりました

## 12月3日(木)午後の3番目

15時より前になることは無いと思いますが、始まりは前の2人の時間により16時頃にずれ込む可能性もあります。  
感染予防対策の上、傍聴は人数制限有りですが可能です。当日のネット中継や録画配信(10日後位から)もあります。

### ①聞こえのサポートができる市の施策を

- ・ヒアリンググループ(磁気誘導ループシステム)の設置
- ・中軽度難聴の補聴器の購入に對しての助成制度創設
- ・健診その他で積極的な聴力検査を

### ②セーフティネットと

#### なりうる住宅政策に

- ・市営住宅をニーズに沿った利用しやすいものに
- ・住まいの困りごと相談から支援につなげられる市になるため、計画を立て、窓口をしっかりと
- ・高齢者の終の住処となりうる養護老人ホームを

### ③市民が利用する公共施設のネット環境整備を

- ・生涯学習センター、図書館など市民が会議や催し等で利用する市内公共施設に 移動式モバイルルーターなど、利用者がネット利用できる環境整備を

### ④子育ての新たな支援策を

- ・所得制限や上の子の年齢制限をはずし3才未満児の保育料無料化を
- ・国保税の子どもの均等割を免除・減額
- ・就学援助のしおりをわかりやすくして利用促進を



私が質問する12/3は5人の質問者のうち4人が女性です。女性なら誰でもいいと思いませんし、男性はダメなんて全く思いませんが、「女はダメ」の意識や先入観がなくなることは大事なことです。

今回の議会に上程される議員報酬条例改正の休業中の報酬削減例外規定に女性議員の産休が盛り込まれる運びです。以前私が産休を提案したとき、ある議員が「勝川出産予定？」と書いたメモをにやにやしながら会議中に複数の男性議員に見せて私を侮辱しました。産休規定は時期尚早と言う方もいました。次回の市議会議員選挙前に改正ができそうでよかったですと思っています。先日、日本共産党の国会議員吉良よし子さんが議員をしながら2人目の出産をされました。共産党の比例予定候補は過半数が女性です。

**時代は動いています。**

## 菅政権の無為無策がコロナ感染拡大を招いている

GoTo が感染拡大のきっかけになったことは間違いありません。連休明けに見直しを先延ばしした判断はあまりに後手。国の失策が感染拡大を招いているのですから、検査や医療には少なくとも国が責任を持って頂きたいと強く思います。

## 市民連合しほおか中東遠 掛川支部結成

- (1)立憲主義、民主主義
- (2)新自由主義、自己責任社会からの転換 生命、生活の尊重
- (3)ジェンダー平等、原発ゼロ、持続可能な社会
- (4)平和国家日本

といった一致点で、国政選挙での野党統一候補の勝利をめざす市民連合しほおか中東遠の掛川支部が結成されました。当たり前前の政治実現をめざして手をつなぎましょう！

